

## H02: Der Rückblick auf das Jahr 2015

- Wir feiern den 60. Geburtstag des OV H02. Bei der Jubiläumsfeier können wir zahlreiche Besucher aus unseren Nachbar-OVs begrüßen.
- Anlässlich des Jubiläums wird der Sonder-DOK 60H02 ganzjährig verteilt. Hauptnutzer ist DL1AH. Vielen Dank, Kai-Uwe!
- Gründung des „Amateur-Radio-Club Heidekreis“ (ARCH). Der Amtsschimmel wiehert lautstark, die Satzung muss mehrfach geändert werden. Gegen Ende des Jahres ist der Verein jedoch tatsächlich im Vereinsregister eingetragen.
- Die Einrichtung eines Kontos für den gemeinnützigen ARCH zieht sich ebenfalls hin, aber ein Ende ist absehbar.
- Langwierige Verhandlungen mit den Stadtwerken Böhmetal und den Katastrophenschutzbehörden des Heidekreis werden geführt.
- Im September Abschluss eines Kooperationsvertrags mit den Katastrophenschutzbehörden. Direkter Vorteil für uns ist der Nutzungsvertrag über den BOS-Turm in Dorfmark.
- Die OMs von H43 aus Soltau überlassen uns ein Relais von ICOM, die WX-Steuerung und eine passende Antenne von PROCOMM.
- DO2WBB spendet einen Antennenausleger aus Aluminium und Edelstahl.
- OMs von I19 spenden uns einen wetterfesten 19“ Schrank.
- DL9OBD von H48 spendet uns 4 große 65 AH-Batterien.
- DF1HC von der Wartungsfirma SINUS NT spendet eine Antennenweiche und stellt Unterlagen zur Verfügung.
- 7/8“ Koaxkabel aus den Beständen von DK2ZF und DK1OM vervollständigt die Ausrüstung.
- Eddy Winrow beschafft Bordsteine für das Fundament des Relaisschrank. Sie werden in einer gemeinsamen Aktion eingegraben und der Schrank darauf befestigt.
- Die Lizenz von DB0SFA wird von DL2OAQ (H43) auf DK1OM (H02) übertragen.
- DL1MZ von H48 betätigt sich als Maststeiger und bringt die ersten Antennen auf den Turm.

- Das 70 cm Relais DB0SFA nimmt am 13.12.2015 seinen Betrieb auf. Die Reichweite ist gut.
- Die HAMNET-Antenne erweist sich leider als zu klein, der Empfangspegel nach Drögenbostel reicht nicht für ein stabiles Signal. Einige Baumwipfel stören doch mehr als gedacht.
- DO1MF meldet das Projekt bei der „Google Impact Challenge“ an mit Aussicht auf mehrere Tausend Euro Fördergeld. Wir sind inzwischen unter den letzten 200 Bewerbern angekommen! Die endgültige Entscheidung findet Ende Februar 2016 statt.
- Wir bauen Fuchsjagd-Empfänger für das Kinderferienprogramm. Für einige OM und YL eine ganz neue Lötterfahrung. Sender werden von DL9NAS hinzugefügt.
- Teilnahme am Kinderferienprogramm der Gemeinde Bomlitz. Das Wetter ist hervorragend, die Resonanz sehr gut. Die Presse berichtet ausführlich. Die Unterstützung durch die Vereinsmitglieder ist ebenfalls beeindruckend. Wegen der vielen Teilnehmer kommen wir bei der Organisation an unsere Grenzen. Aber wir wollen wieder teilnehmen!
- Fieldday in Borg-Cordingen. Ein denkwürdiges Ereignis. Einige OMs rühren kräftig die Werbetrommel - und sie werden erhört! Zahlreiche Besucher auch von weiter her besuchen unser Zelt und unsere Wiese. Unsere Ausrüstung wird immer besser. Die NATO-Batterien von Eddy kommen zum ersten Mal zum Einsatz. Es erscheint ein ganzseitiger Bericht in der Presse. Diese Tage werden wir so schnell nicht vergessen. Das machen wir wieder!
- Bollerwagen-Tour. Im Mai machte sich eine Truppe auf den Weg durch die Eibia. Auch in unserer unmittelbaren Umgebung gibt es interessante Dinge zu bestaunen.
- HSW-Contest. Der Wettbewerb stand dieses Mal unter einem schlechten Stern. Wir bauen bei DO5CA auf und kämpfen mit starken lokalen Störungen. Zwischenzeitlich giesst es in Strömen. Dabeisein ist alles!

- Der VHF-UHF-Teil des HSW fällt komplett aus, da der Haupt-Operator leider kurzfristig absagt.
- DK1OM baut einen Stand auf der INTERRADIO auf, der sehr gut besucht wird.
- DK1OM nimmt (teilweise mit Begleitung) an mehreren Vereinstreffen des DARC teil. H02 ist inzwischen über die Region hinaus bekannt.
- Auf Nachfrage bekommen wir einen Raum von der Gemeinde Bomlitz angeboten, der bisher von einer Mädchengruppe genutzt wird. Wir streben eine sanfte Übernahme an. An der Ausstattung muss jedoch noch gearbeitet werden.
- Aufgrund unserer Öffentlichkeitsarbeit erhalten wir bereits Nachfragen von Jugendlichen (Tristan). Hier sollten wir am Ball bleiben!

Ich habe bestimmt etwas vergessen...

Stand: 05.02.2016

DK1OM